

Senapred declara Alerta Roja por ola de calor hasta el sábado

Preocupación genera la ola de calor que se mantendrá en la Región del Biobío durante los próximos días por aumentar significativamente el riesgo de incendios forestales. En este contexto, además de los riesgos que implican para la salud, también se declaró una Alerta Roja por parte de Senapred.

Alejandro Sandoval, director regional de Senapred, explicó que a partir de esta jornada "y a lo menos hasta el sábado 10 tendremos temperaturas que están muy por sobre lo normal para esta época del año. Tendremos temperaturas en el valle y precordillera que po-

drán superar los 36 grados, en cordillera de la costa de 33 grados. Son temperaturas muy altas y por un tiempo prolongado que genera afectación en dos áreas".

Así también planteó que la experiencia da cuenta del alza en la cantidad de incendios forestales, lo cual lleva a una gran presión sobre los equipos de emergencia, pese a la disponibilidad de equipos de Conaf, empresas forestales y bomberos, quienes también aumentan su nivel de acuartelamiento. Por ello autoridades llamaron a prevenir los incendios forestales y también a evitar la exposición al sol.



Ayer se realizó una mesa técnica en dependencias de Senapred.